

## Actividad industrial avanzó 0.49% mensual, en agosto (El Financiero 14/10/13)

Actividad industrial avanzó 0.49% mensual, en agosto (El Financiero 14/10/13) Tlaloc Puga Mercado Lunes, 14 de octubre de 2013 • El INEGI dio a conocer un crecimiento de todos los componentes con respecto a julio. La actividad industrial mexicana continuó en terreno positivo en agosto, al crecer 0.49 por ciento respecto del mes previo, sobre cifras ajustadas por estacionalidad. Datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), muestran que el indicador de la producción reportó su mayor incremento mensual en seis meses. Con esta cifra ligó cuatro meses consecutivos al alza; todos los sectores que componen la producción registraron incrementos. La actividad manufacturera avanzó 0.37 por ciento mensual, la construcción subió 0.44 por ciento, y la generación, transmisión y distribución de energía eléctrica, suministro de agua y de gas por ductos al consumidor final repuntó 0.41 por ciento. La actividad minera fue la de menor dinamismo, con un incremento en la producción de 0.31 por ciento mensual. Eduardo González, analista de Banamex, calificó los datos como favorables y previó un mejor desempeño de la industria en los meses siguientes, apoyado en buena medida en el repunte del crecimiento económico de Estados Unidos el resto del año. Con respecto al mismo mes del año pasado, la actividad industrial continuó mostrando debilidad, ya que acumuló 4 meses consecutivos de descensos, al presentar una disminución de 0.7 por ciento en agosto y contrastar con la expectativa del mercado de un crecimiento de 0.1 por ciento anual. La producción manufacturera creció 1.6 por ciento anual, por debajo del 3.4 por ciento del mes pasado. Mientras que la construcción, el segundo mayor segmento industrial, continuó decepcionando al disminuir 5.1 por ciento y ligar 9 descensos consecutivos. La variación anual se vio afectada por un efecto calendario, ya que agosto del 2013 contó con un día laboral menos que agosto de 2012, por lo que sin considerar este efecto, la producción industrial registró una caída de 0.3 por ciento anual, explicó Alejandro Cervantes, economista de Banorte-Ixe, indicando que el sector manufacturero ha empezado a mostrar signos visibles de recuperación. Isaac Velasco de banco BX+ consideró que si bien los datos muestran una ligera recuperación, apuntan a un crecimiento débil en los últimos meses del año y destacó la moderada perspectiva para el sector automotriz en el último trimestre de 2013.